



Immo.Mallorca

## Illetas – Apartamento en primera línea de mar

Ref: 0279

### Número de referencia

0279

### Ubicación

Illetas

### Vistas

vistas al mar

### Precio

626.000 EUR

### Superficie habitable

78 m<sup>2</sup>

### Dormitorios

2

### Baños

1

### Piscina

Ja

### Calefacción

aire acondicionado f/c

### Descripción:

Fabuloso piso de 2 dormitorios con vistas al mar en la prestigiosa urbanización Zodiac.

La propiedad está situada en el complejo vacacional de Illetes con sus maravillosas playas de arena y en las inmediaciones de Palma. El complejo está situado junto al mar y tiene una gran piscina comunitaria con vistas a la bahía de Palma.

El luminoso y bien presentado alojamiento de 78 m<sup>2</sup> tiene un amplio salón con puertas a la terraza exterior, desde donde se tiene una maravillosa vista al mar de la bahía de Palma. También dispone de dos amplios dormitorios dobles, un cuarto de baño completamente alicatado con bañera y ducha y una cocina totalmente equipada con electrodomésticos.

El edificio dispone de aire acondicionado, calefacción central y agua caliente, los gastos están incluidos en el precio de la comunidad.

Los pisos Zodiac están situados en unos exuberantes jardines mediterráneos con una preciosa piscina comunitaria y una amplia terraza para tomar el sol. Hay acceso directo al mar y maravillosas vistas al mar. Restaurante en primera línea con vistas a la bahía de Palma. Servicio de conserjería 24 horas y zonas comunes excepcionalmente bien cuidadas.

Se pueden comprar o alquilar plazas de aparcamiento. También hay aparcamiento público frente al edificio.

Las fabulosas playas de Illetes y Cala Comtesa están a poca distancia, así como los pueblos vecinos de Cas Catala y Puerto Portals, que son sólo un corto trayecto en coche. Palma y el aeropuerto a 10/15 minutos en coche. Illetes es un pequeño pueblo costero en la costa suroeste de Mallorca, a unos 6 kilómetros al oeste de la capital Palma de Mallorca. Illetes es conocido por sus hermosas playas y aguas cristalinas, por lo que es un popular destino turístico. La zona se caracteriza por calas rocosas, pintorescos acantilados y pequeñas playas de arena, todo ello rodeado de una exuberante vegetación mediterránea. La playa principal de Illetes, conocida como Playa de Illetes, es especialmente conocida por su belleza natural. Debido a su proximidad a Palma de Mallorca, Illetes goza de buena accesibilidad y una amplia gama de servicios. Hay varios hoteles de 4 y 5 estrellas en la zona, así como restaurantes de playa, bares y tiendas para turistas.

También se ofrecen diversas actividades deportivas acuáticas, como buceo, submarinismo y vela. Además de sus atractivos naturales, Illetes está cerca de otros lugares de interés de la isla. Los visitantes pueden explorar fácilmente el centro histórico de Palma, visitar el cercano Castillo de Bellver o hacer una excursión en barco para explorar las islas vecinas de Cabrera o Dragonera. En general, Illetes es una encantadora localidad costera de Mallorca que ofrece una combinación de belleza natural, actividades de ocio y fácil acceso a otras atracciones de la región.

# **Illetas – Apartamento en primera línea de mar – Ref. 0279**